

Mariano Cibrán Junquera —presbítero diocesano—

3 de enero de 2014

Nació en Valladolid el 17-12-1926, cursó estudios en Salamanca e Innsbruck (Tirol, Austria), y se ordenó presbítero el 15-3-1959 en esta última ciudad.

En nuestra Archidiócesis inició su ministerio como economista de Gomeznarro (1959-62) y economista de Bustillo de Chaves (1962-64), y, tras recuperarse de una enfermedad, lo continuó como regente de Corcos del Valle (1966-67), prefecto del Patronato *Nuestra Señora de los Desamparados* (1967-69), profesor auxiliar en el Seminario Mayor Diocesano (1967-70), director del Secretariado Gitano (desde 1968), moderador del equipo parroquial de *San Pedro Apóstol* de Valladolid (desde 1984), capellán del Colegio Mayor *Santa Cruz*, moderador del equipo parroquial de *San Antolín* de Medina del Campo (1987-2003), arcipreste de Medina del Campo (desde 1988), capellán del Hospital Comarcal de Medina del Campo, y capellán del Monasterio *Inmaculada Concepción* de Valladolid (2003-2013).

Falleció el 3-1-2014 en Valladolid. A la mañana siguiente, se celebró una eucaristía exequial en la Parroquia *San Miguel y San Julián* de Valladolid, a la que siguió el traslado de su cuerpo al Cementerio *El Carmen* de dicha ciudad.

Mariano Cibrán Junquera —presbítero diocesano—

3 de enero de 2014

Nació en Valladolid el 17-12-1926, cursó estudios en Salamanca e Innsbruck (Tirol, Austria), y se ordenó presbítero el 15-3-1959 en esta última ciudad.

En nuestra Archidiócesis inició su ministerio como economista de Gomeznarro (1959-62) y economista de Bustillo de Chaves (1962-64), y, tras recuperarse de una enfermedad, lo continuó como regente de Corcos del Valle (1966-67), prefecto del Patronato *Nuestra Señora de los Desamparados* (1967-69), profesor auxiliar en el Seminario Mayor Diocesano (1967-70), director del Secretariado Gitano (desde 1968), moderador del equipo parroquial de *San Pedro Apóstol* de Valladolid (desde 1984), capellán del Colegio Mayor *Santa Cruz*, moderador del equipo parroquial de *San Antolín* de Medina del Campo (1987-2003), arcipreste de Medina del Campo (desde 1988), capellán del Hospital Comarcal de Medina del Campo, y capellán del Monasterio *Inmaculada Concepción* de Valladolid (2003-2013).

Falleció el 3-1-2014 en Valladolid. A la mañana siguiente, se celebró una eucaristía exequial en la Parroquia *San Miguel y San Julián* de Valladolid, a la que siguió el traslado de su cuerpo al Cementerio *El Carmen* de dicha ciudad.